
PRONOMBRE POSESIVOS 

 

Podemos dividirlos en tres grupos 

 También podemos llamarlos pronombre unidos porque siempre van 

unidas a la palabra y nunca se escriben separada de la palabra como 

en castellano. 

 En castellano el posesivo va delante de la palabra como ( mi casa) 

 En árabe siempre va unido al final de la palabra como ( يبَيْت  ) 
 En árabe no tenemos como en castellano ( tuyo- suyos..etc) para 

ese uso utilizamos los mismos pronombre. 

 El posesivos en árabe se utiliza para todos los géneros y números. 

 

حْنَ نَ   أنا 

 ي نا
Nuestro-a  Nuestros-as Mí- Mis 

 

 

 أنْتََّ أنْت َّ أنْتمُا أنْتمُ أنْتنُ َّ

 كََّ ك َّ كُما كُم كُن َّ
Vuestro-os-as Vuestro-os-as Vuestro-os-as Tu- Tus Tu- Tus 

 

 

يََّ هُما هُم هُن َّ  هُوََّ ه 
هََُّّ-ـهَُّ ها هُما هُم هُن َّ  

Su-sus Su-sus Su-sus Su-sus Su-sus 

 


